
平成19年度 第１回公民館運営審議委員会 会議概要 
 

１ 審議会名 平成19年度第1回公民館運営審議委員会        

２ 日  時  １９年４月25日 午後 １時30分から午後 ３時２０分まで 

３ 会  場   明科総合支所２F大会議室 

４ 出席者  神谷会長、渋谷副会長、坂井委員、小山委員、下里委員、大倉委員、黒岩委員、

        棚瀬委員、長嶺委員、須山委員、曽根原委員、降旗委員、和田委員、杉山委

員、伊藤公民館長、萩原公民館長、内山公民館長、二木公民館長、青柳公民館長

５ 市側出席者 望月教育長、松枝課長、保崎課長、山田課長、三澤課長、唐沢課長、堀内課

長、高原補佐、曽根原補佐渋田見補佐、原野係長、百瀬係長、高橋係長、武田

課長補佐、青柳主査、小穴主査、野村主任、西山主査、 宮澤主査 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０ 人 

８ 会議概要作成年月日      １９年５月１５日 

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  (１) 開  会 （松枝課長） 

  (２) あいさつ （神谷会長）良い時期となった。大切な会、慎重審議を。 

         （望月教育長）光城山の桜今年は咲かない、異常気象か、身体に気をつけて

         （伊藤中央公民館長）合併後の統一のための条件整備整った、これからがｽﾀｰﾄ

  (３) 協議事項 

   ① 安曇野市地区公民館補助金及び公民館建設補助金について（報告） 

② 安曇野市地区公民館活動補助金実績割算定基準（案）について 
③ 平成19年度安曇野市公民館事業計画について 
④ 第一回安曇野市公民館大会について 
⑤ ﾘｰﾀﾞｰﾊﾞﾝｸ活用講座について 

   ③ その他 

  (４) 閉  会 （松枝課長） 

２ 審議概要 

  (１) 安曇野市地区公民館補助金及び公民館建設補助金について（事務局より報告） 

   委員：地区公民館どこの財産か、 

   事務局：地区のものは地区 

 

  (２) 安曇野市地区公民館活動補助金実績割算定基準（案）について（事務局より説明） 

     （審議の概要） 

  委員：充実してやっても、99館でやると小額、やっても中身の無いものも同じではどうか 

  委員：地域を活性化するには良い事業をやって活性化になる。これからは実績のあるところ

     補助金をだすべきだ。 

  委員：補助金の説明よく分からない、ポイント数の違う講師とはどのようなことか。 

  事務局：有料の講師と、無料の講師、市内と市外、というようなこと 

  委員：地域の特色大切、地域公民館の特色無くしてしまうのは良くない。 

 

 

 



 

（３）平成19年度安曇野市公民館事業計画について（事務局より説明） 

    ・夏期大学の講師について希望を聞いたが事務局に任せ。予算内で行う。 

     館長・主事会に諮って決めることとなった。 

（４）第一回安曇野市公民館大会について（事務局説明） 

委員：目的は何ですか 

事務局：年度の始めなので、今後の活動に役立ててもらう 

委員：市になって初めての大会であるから、今後の市としての公民館のあるべき姿を提示し

たほうが良い。 

（５）生涯学習ﾘｰﾀﾞｰﾊﾞﾝｸ活用講座について（事務局説明） 

 

（６）その他（事務局より） 

 ① 安曇野市公民館の使用料減免に関する減免率の基準について（事務局説明） 

 委員：使用料を徴収することになり、抵抗を感じている。 

    会費を取っていないところもある。 

公民館を利用していた団体なら１００％減免が良い。 

 委員：使用場所が無くなり困るということなら、５０％減免 

 委員：市になってよくないという苦言も聞こえる、窮屈である。 

 委員：公民館講座は公民館が募集してやるのだから、ただにしたら。 

委員：使用料は全体でどのくらいか、 

事務局：400万円くらい 

委員：個人の営業面多くなるので、５０％減免くらいが良い 

 

②平成19年成人式アンケート結果について（事務局説明） 

 

③その他 

委員：公民館大会の事例発表期待しているので、良い発表をお願いしたい。 

 

 

 

 

 ※会議概要は、原則として公開します。会議終了後、２週間以内に総務部行政改革推進

室へ提出してください。 

 ※会議を非公開又は一部非公開とした場合は、その理由を記載してください。 

 


